

# CANNABIS POUR LES SYMPTÔMES RELIÉS AU CANCER

## CANNABIS FOR CANCER-RELATED SYMPTOMS

### RECRUTEMENT ACTIF DE PATIENT·E·S POUR UN ESSAI CLINIQUE

### ACTIVELY RECRUITING PATIENTS FOR CLINICAL TRIAL

***Cette étude évaluera si les huiles de cannabis sont efficaces pour traiter les symptômes de votre cancer ou de votre traitement pour le cancer***

*This study will research if cannabis oils are effective in treating pain, anxiety, or sleep disturbance related to your cancer or cancer treatment.*

#### POUR POUVOIR PARTICIPER: TO QUALIFY FOR PARTICIPATION:

- ✓ Vous avez au moins 19 ans  
You are at least 19 years old
- ✓ Vos symptôme(s) doivent être stable tout au long de l'étude  
Your symptom(s) are expected to be stable throughout the duration of the study
- ✓ Vos symptôme(s) sont relié(s) à votre cancer ou votre traitement pour le cancer  
Your symptom(s) are related to your cancer or cancer treatment
- ✓ Vous êtes prêt·e·s à ne pas prendre de cannabis sous une autre forme que les produits de l'étude tout au long de l'étude  
You are willing to commit to not taking cannabis in any form other than the study products for the duration of the study

#### VOUS NE POUVEZ PAS PARTICIPER SI: YOU WILL BE UNABLE TO PARTICIPATE IF:

- ✗ Votre état de santé ou vos médicaments actuels sont susceptible de changer au cours des 1 ou 2 prochains mois  
Your current medical condition or medications are likely to change in the next 1-2 months
- ✗ Vous êtes enceinte, vous planifiez de tomber enceinte ou vous allaitez actuellement  
You are pregnant, planning to get pregnant, or currently breastfeeding
- ✗ Vous avez des aphtes buccaux  
You have mouth ulcers
- ✗ Vous avez une allergie connue au cannabis ou à l'huile TCM (Triglycérides à chaîne moyenne)  
You have a known allergy to cannabis or MCT (Medium Chain Triglycerides) oil

#### VOTRE PARTICIPATION INCLUERA: YOUR PARTICIPATION WILL INCLUDE:

- Compléter un consentement et questionnaires sur les symptômes (1 à 2 heures)  
Completion of consent and symptom questionnaires (1-2 hours)
- Des questionnaires et carnet de bord à remplir (10 à 15 minutes/jour)  
Daily questionnaires and diaries (10-15 minutes / day)
- Des appels téléphoniques de l'équipe de recherche (≈ 30 minutes/semaine)  
Phone calls from a study staff (≈ 30 minutes / week)
- Un engagement à consommer des huiles de cannabis quotidiennement pour 16 à 48 jours  
Commitment to take cannabis oils daily for 16-48 days
- Visites de suivi (≈ 4 fois)  
Follow-up visits (≈ 4 times)

**Veillez noter que vous devez attendre 6 heures après avoir pris les huiles avant de conduire. Vous comprenez et vous vous engagez à respecter les lois qui interdisent de conduire avec des facultés affaiblies par le cannabis, quel qu'en soit le degré.**

*Please note you must also wait 6 hours after taking the oils before operating any vehicle. You understand and will abide by the laws that restrict driving while impaired to any degree by cannabis.*



**Pour plus d'information, contactez-nous:**

*For more information, contact us:*  
(514) 419-4131 ext. 121  
etude@santecannabis.ca